

**LOCAL | Política**

## **El PSOE denuncia el "abandono, deterioro y dejadez" que presentan distintos espacios públicos de Priego**

**Según Mármol, la situación que presentan enclaves como el Rrecreo de Castilla, puede repercutir negativamente de cara al turismo**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Martes 19 de abril de 2016 - 18:52



El grupo municipal del PSOE con el Consistorio prieguense ha denunciado ante la opinión pública el estado de “abandono, deterioro y dejadez” que presentan diversos espacios públicos de la localidad, entre ellos el Recreo de Castilla.

En declaraciones a los medios en el acceso a este último recinto, que se encontraba cerrado pese a que en los carteles informativos figuraba que debería estar abierto una hora antes de que se produjera dicha comparecencia ante prensa --que tenía lugar a las 10 de la mañana--, el portavoz del grupo municipal socialista,

José Manuel Mármol, recordaba que en la restauración de este jardín histórico, “se ha invertido muchísimo dinero público para ponerlo en valor”, pese a lo cual, como así apostillaba Mármol, “el ayuntamiento de Priego, el equipo de gobierno del PP, lo mantiene en un estado de dejadez bastante visible, de total abandono”.

Una situación que para el portavoz socialista, puede repercutir de manera negativa en la imagen turística de la localidad como el pueblo más bonito de España, “ya que para serlo, no sólo hay que parecerlo sino trabajar cuidando nuestros espacios públicos, nuestras instalaciones”.

Para Mármol, el Recreo de Castilla está demandando una “limpieza a fondo” así como el pintado de varias zonas, entre ellas la tapia de la calle Santiago, denunciando igualmente que las personas con movilidad reducida no pueden acceder al recinto, “ya que desde hace dos meses el ascensor está averiado”.

Junto a esa “manifiesta” falta de mantenimiento, el portavoz del grupo municipal socialista hacía referencia al horario de apertura del monumento, “que no se cumplen”, solicitando y exigiendo al equipo de gobierno que ponga remedio a esta situación, “y mantengan bien nuestros espacios públicos de cara al turismo y podamos disfrutar de nuestro casco histórico en unas condiciones perfectas”.

Por último y junto al Recreo de Castilla el portavoz socialista hizo alusión al estado que presenta la Ciudad de los Niños, “con bastante dejadez”, lo que para Mármol es un fiel reflejo de que la situación del mantenimiento que lleva a cabo el Ayuntamiento, “no es la adecuada”.